

## COMPETICIONES

# MotoGP se despide de Reino Unido y Australia hasta la próxima temporada

El Mundial de motociclismo ha decidido cancelar los dos eventos en ambos países, aunque mantiene la intención de arrancar en Jerez el 19 de julio con dos grandes premios consecutivos.

Palco23

29 may 2020 - 11:08



MotoGP no hará escala en Reino Unido ni Australia en 2020. El Mundial de motociclismo ha suspendido los dos grandes premios que debía disputar en ambos países esta temporada, aunque aún mantiene el plan de arrancar el 19 de julio en Jerez con dos grandes premios.

“Estamos dolidos por anunciar la cancelación de dos eventos icónicos, pero no hemos logrado encontrar la forma de trasladar nuestra logística y la operativa como resultado de la pandemia y la reestructuración del calendario”, ha asegurado Carmelo Ezpeleta, director general de Dorna Sports, la gestora del Mundial.

El calendario definitivo aún no ha sido publicado, a excepción de la fecha de inicio. Ezpeleta y MotoGP se han reunido esta semana con el Consejo Superior de Deportes (CSD) para establecer un grupo de trabajo y garantizar la presencia de MotoGP en España más allá de Jerez. A la espera están los circuitos de Barcelona, Valencia y

Aragón.

La cancelación de Silverstone, por otro lado, puede ser un precedente para los planes de la Fórmula 1. Liberty Media, gestora del Mundial, alcanzó un acuerdo con el trazado británico para disputar dos grandes premios, pero tras el anuncio del Gobierno de este país de no hacer excepciones con la cuarentena obligatoria, su celebración quedó en el aire.